

# Zuwendung über 1.500 Euro

## Stiftung der Sparkasse unterstützt Harzklub Zweigverein Steina

**Steina.** Der Harzklub-Zweigverein Steina hat von der Stiftung der Stadtparkasse Bad Sachsa eine Zuwendung von 1.500 Euro als Unterstützung für die Sanierung einer Brücke über den Bach Steina erhalten. Michaela Herrmann, Leiterin der Filiale in Bad Sachsa und Vorstandsvertreter Heiko Jödecke von der Sparkasse Osterode am Harz übergaben den Betrag an die Vertreter des Zweigvereins Steina, Dieter Vogt und Frank Kellner. Ganz im Sinne des Stiftungsmottos „Wir für unsere Region“ betonten die Beiden im Rahmen der Übergabe, wie wichtig es der Stiftung sei, Projekte in und um die Stadt Bad Sachsa zu unterstützen.

Die Brücke liegt auf dem beliebten Wanderweg 12J, der vom Rathaus Bad Lauterberg zum Rathaus nach Bad Sachsa führt. Der Wanderweg ist ein wichtiger Teil der Wanderinfrastruktur im Südharz.

Neben weiteren Spenden von Privatleuten und Leistungsträgern aus dem Hotelgewerbe und mit Unterstützung durch die Niedersächsischen Landesforsten kann das Projekt nun in die Umsetzungsphase gehen, betonte der 1. Vorsitzende des Harzklub-Zweigvereins Steina, Frank Kellner und sprach der Sparkasse seinen Dank für die Unterstützung und die unkomplizierte Abwicklung des Zuwendungsantrags aus.



**Der Harzklub Steina freut sich  
über die Zuwendung.**

VEREIN